



León, 7 de octubre de 2015

Diez exige a la subdelegada que rectifique defienda la incuestionable labor de la Policía Local

- **El portavoz socialista subraya la necesidad de recuperar la coordinación entre las fuerzas de seguridad**
- **“La preparación, dedicación y trabajo por los leoneses de la plantilla de la Policía municipal es innegable”, apunta Diez**

El portavoz del Grupo Municipal Socialista, José Antonio Diez, exige a la subdelegada del Gobierno en León que rectifique sus injustificables e inoportunas declaraciones poniendo en cuestión la labor de la Policía Local. “Sus lamentables comentarios exigen una rectificación pública inmediata ya que no se trata de un cargo más del PP que cuestiona el trabajo de un funcionario público es, por su cargo, la máxima responsable de los Cuerpos y Fuerzas de Seguridad del Estado que debe reparar inmediatamente la imagen de la Policía Local que ella sola ha dañado con su falta de conocimiento y su inoportunidad”, destaca Diez.

El portavoz socialista subraya la necesidad de recuperar la coordinación entre las distintas fuerzas de seguridad del Estado y precisó que existe ya una herramienta idónea que es la sala conjunta donde siempre se ha puesto de manifiesto la colaboración entre ambos cuerpos. Como existe también una



necesidad imperiosa de coordinación entre otras fuerzas, tal y como denunciaron los propios agentes en el triste caso de la peregrina Denise Tiam.

“Si ha existido un solo minuto perdido en la tarea por detener a este atracador o a cualquier autor de un delito en la ciudad de León no ha sido desde luego desde la Policía Local. Si existe tiempo perdido es por la lucha que algunos representantes del PP tienen por su minuto de gloria”, subraya Diez.

“Quizá el poco tiempo en el cargo que lleva la subdelegada, su falta de conocimiento de las tareas que desarrolla la Policía Local y su inexperiencia han llevado a la subdelegada a cuestionar el innegable trabajo que para y por los leoneses desarrolla cada uno de los integrantes de la plantilla de la Policía Local de León. Su dedicación, su entrega y, por su preparación, son incuestionables para velar por la seguridad de los leoneses”, agrega el portavoz socialista.